



浦高だより

令和5年度入学式

4月10日(月)に「令和5年度 北海道浦河高等学校 入学式」を挙行いたしました。

3クラス計104名の生徒が、齊藤雄大 校長より入学を許可されました。新入生代表挨拶では伊藤空楽(いとうそら)さんが「自主・敬愛・努力を校訓とする輝かしい伝統を受け継ぎ、浦河高校の生徒として堂々と生活を送る」と宣誓を行いました。また、本年度よりマスクの着脱自由化に伴い、晴れやかな笑顔で入場する生徒たちが印象的でした。

ご来校いただいた皆様につきましては、手指の消毒徹底など感染対策にご協力いただきまして、ありがとうございます。今後も子どもたちの安全・安心を念頭に教育活動を行ってまいりますので、ご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。



対面式

4月11日(火)に対面式を実施しました。生徒会執行部が中心となり新入生に向けてレクリエーションや学校の紹介をした他、16の部局同好会がPR映像を作成したり、普段行っている練習を実演したりとそれぞれの活動を紹介しました。

新入生も授業や部活動見学が始まっています。充実した毎日をごせるよう、先輩浦高生との交流を深めていってほしいと思います。



新しい職員を紹介します

今年度 13 人の職員が新たに浦河高校に着任しました。よろしくお願いいたします！

名前

- ① 役職・教科など
- ② 担当部局活動
- ③ 出身地
- ④ 前任
- ⑤ 一言



鈴木 史則

- ① 理科・情報
- ② 馬術部
- ③ 大阪府
- ④ 市立函館高校
- ⑤ 自然が豊かなので、地域の環境を生かした教育をしていきたいと思っています。



安斎 範一

- ① 体育・情報
- ② サッカー部
- ③ 札幌市
- ④ 石狩翔陽高校
- ⑤ 地域のために、全力を尽くします。サッカー部の応援、よろしくお願いいたします。



太田 雄介

- ① 数学
- ② バドミントン部
- ③ 室蘭市
- ④ 札幌厚別高校
- ⑤ 美味しいものを沢山食べたいので、おすすめがあれば教えてください。



五十嵐 浩平

- ① 数学
- ② 女子バスケットボール部
- ③ 函館市
- ④ 千歳北陽高校
- ⑤ 浦河高校のため地域のために一生懸命頑張ります。よろしくお願いいたします。



川村 駿輔

- ① 国語
- ② ソフトテニス
- ③ 北広島市
- ④ 江別高校
- ⑤ 真正面から向き合うので、よろしくお願いいたします。



四方 悠貴

- ① 音楽
- ② 吹奏楽局
- ③ 室蘭市
- ④ 今金高等養護学校
- ⑤ 新しい環境で少しでも地域の皆さんのお力になれるよう、精一杯頑張りますのでよろしくお願いいたします。



庄司 直央

- ① 理科
- ② 男子バスケットボール部
- ③ 稚内市
- ④ 大学卒
- ⑤ 馬に負けない走り、一年間駆け抜けます。



村田 ひろ美

- ① 家庭科
- ② 写真部
- ③ 札幌市
- ④ 苫小牧工業高校
- ⑤ 人間関係が暖かい町だと感じています。



鳴海 貴也

- ① 英語
- ② バドミントン部
- ③ 恵庭市
- ④ 民間企業（塾講師）
- ⑤ 初めての土地でわからないことばかりですがよろしくお願いいたします。



太田 竣

- ① 社会
- ② 卓球
- ③ 洞爺湖町
- ④ 大学卒
- ⑤ 全て全力 100%で、頑張ります。



大友 未来

- ① 実習助手
- ② バドミントン部
- ③ 遠軽町
- ④ 民間企業（歯科衛生士）
- ⑤ 生徒と一緒に吸収、成長し皆さんの力になれるように頑張ります。



西村 佐織

- ① 事務主任
- ③ 千歳市
- ④ 小樽水産高校
- ⑤ 浦河高校の一員として、皆様のお力をお借りしながら仕事に取り組みたいと思います。よろしくお願いいたします。



小笠原 春樹

- ① 事務職員
- ③ 新ひだか町
- ④ 富良野高校
- ⑤ 一緒に日高を満喫しましょう。



今年度も教育活動へのご理解、ご協力をよろしくお願いいたします！

